

Fecha: 13-04-2025  
 Medio: El Llanquihue  
 Supl.: El Llanquihue  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Listas de espera: Atrys Chile y Servicio de Salud de Reloncaví consolidan programa de atención en cardiología en Hospital de Calbuco

Pág. : 11  
 Cm2: 568,2

Tiraje: 6.200  
 Lectoría: 18.600  
 Favorabilidad:  No Definida

SOLICITADA

## Listas de espera: Atrys Chile y Servicio de Salud de Reloncaví consolidan programa de atención en cardiología en Hospital de Calbuco

**L**a compañía de servicios sanitarios Atrys Chile sigue su cruzada por contribuir a reducir las listas de espera. En conjunto con el Servicio de Salud de Reloncaví consolidaron un programa enfocado a atender a pacientes de listas de espera de cardiología, que busca llevar atención especializada a lugares alejados de la región, sin que los pacientes deban desplazarse a Puerto Montt, y que mantengan su arraigo con el Hospital de Calbuco. "Estar en terreno nos sirve para

entender la real dimensión del trabajo que realizan los directivos del servicio de salud. Se observa mucha gestión, y que cuando los recursos no abundan, lo que hace la diferencia es la capacidad de innovar y gestionar para que las cosas ocurran", destacó el country manager de Atrys Chile, Juan Mella.

Esta consolidación se realiza en el marco de la alianza entre Atrys Chile y el Servicio de Salud de Reloncaví, un convenio que fue firmado en noviembre pasado por

el presidente ejecutivo de la compañía, Santiago de Torres -durante su visita a Chile-, y la directora del servicio, Bárbara del Pino. Este trabajo colaborativo abre además nuevas oportunidades para integrar soluciones innovadoras en la red de salud local, como la futura implementación de inteligencia artificial en imágenes médicas, que podría ampliar el apoyo a los médicos tratantes y seguir elevando la calidad del servicio. Junto con agradecer esta alian-

za, la directora del servicio señaló que "Atrys ha confiado en nosotros", y destacó la importancia de este tipo de alianzas. "El apoyo de una empresa tan prestigiosa como Atrys, nos aporta especialistas en el corto plazo para diagnosticar. Muchas de estas estrategias son pilotos, que no tienen costo para nosotros y que irán en directo beneficio de usuarias y usuarios de este territorio. Tenemos un equipo comprometido, innovador, que está haciendo grandes cosas en este

hospital", aseguró.

Atrys Health, fundada en 2015, es una compañía global especializada en servicios de prevención, diagnóstico y tratamiento de precisión, con la tecnología como eje central de su quehacer. Pionera en telemedicina y radioterapia de última generación, en Chile colabora principalmente con el sector público, aunque también mantiene acuerdos con empresas privadas. Hoy la compañía está presente en siete mercados, incluyendo España, Portugal, Chile,



Marco Balkenhol, Subdirector de Gestión Asistencial Servicio de Salud del Reloncaví; Juan Mella, country manager Atrys Chile; Bárbara del Pino, directora Servicio de Salud del Reloncaví; Héctor Fuenzalida, gerente médico de gestión clínica de Atrys Chile; Diego Alonso, director del Hospital de Calbuco; Faviera Sepúlveda, Enfermera Supervisora Policlínicos Hospital de Calbuco; José Fernández, subgerente comercial de Atrys Chile; e Isidora Contador, Subdirectora Médica (S) Hospital Calbuco



El country manager de Atrys Chile, Juan Mella, durante el encuentro en el Hospital de Calbuco.



Durante su visita en noviembre, el presidente ejecutivo de Atrys, Santiago de Torres se reunió con la directora del Servicio de Salud de Reloncaví para firmar un acuerdo de colaboración.



En el Hospital de Calbuco se realizará el piloto de atención de cardiología a través de telemedicina.

La directora del Servicio de Salud de Reloncaví, Bárbara del Pino.